

地域学校連携協議会便り

八戸市立高館小学校

平成28年9月16日 No.2

第2回地域学校連携協議会開催 地域とともに

9月12日(月)に第2回学校地域連携協議会が行われ、中間評価を踏まえて今後の教育活動の充実のためのご意見をいただきました。

(1) 授業参観



★委員の皆様の感想

- ・学年に合わせた言葉でめあてを提示していた。
- ・手を挙げて自分の意見をはっきりと話していた。
- ・どの授業も楽しく学習に取り組む子どもの表情が印象的だった。
- ・先生方が授業を工夫していることが伺われた。
(座席の工夫、グループ活動、パソコンなどの活用)
- ・学年を追って、成長していることがわかる。

(2) 協議会

★学校目標の中間評価説明を受けて

先生方の高い指導力に子どもたちが応えていると言える。授業が楽しいからこそ、明日も学校に行きたいという気持ちにさせる。一人っ子、兄弟の少ないという現代の子どもたちにとってグループで関わり合う活動はとても貴重。今後も大いに取り入れてほしい。



(3) 情報交換

○交通安全関係者から

- ・低学年の子がヘルメットをかぶっていない。坂を猛スピードでかけおりの子どももいる。ヘルメット着用については強制ではないが、声かけをしていきたい。
- ・朝の挨拶が、子どもの状態を知るバロメーターである。7時半過ぎに通る子は挨拶しても返事がもらえない。早寝・早起きの習慣化が大切であると感じる。

○高館駒踊保存会から

- ・毎週水曜日に体育館で練習をさせていただくようになってから、練習に進んで取り組むようになってきた。挨拶も大変よい。

○子ども会から

- ・各町内子ども会運営によるクリスマス会の実施が難しくなっているため、今年度は5町内合同で学校の体育館を借りて実施する予定である。

○PTAから

- ・クリーン作戦の参加状況は良好。第2回めのクリーン作戦は11月に実施する。

○連合町内会から

- ・防災訓練(10月30日実施)を盛り上げるために、各家庭のたくさんの参加をお願いしたい。臨床心理学科の方を講師に講演をしていただくことになっている。後日案内文を配付。